

旧年中は新鶴デイサービスセンターちとせをご利用頂き、誠にありがとうございました。 今年もよろしくお願いいたします。

昨年から世界的なコロナ禍もようやく5類感染症に移行し、日常を取り戻しつつある中新年を迎え、初詣で多くの人々が「今年は良い年になるように」と祈念した矢先、新年早々から能登半島が大地震と津波に見舞われ、多くの方々が犠牲となり日本中に暗い影を落としています。復興もままならない状況で東日本大震災と重なり、胸が締め付けられる思いで過ごす今日ではありますが、微災されに方々が一日も早く平穏で生活を取り戻され、微災さればかり、中間は原則に復興しますよう、心からお祈り申し上げます。

12 月はクリスマスツリーに飾り付けをし、料理教室では に見立てた蒸しパンを作り、24 日はクリスマス会を開催して職員によるハンドベルの演奏や、ご利用者の皆さんによるクリスマスソングの合唱、サンタさんからのプレゼントとして職員手作りの骨キーホルダーをプレゼントし、皆さん笑顔で楽しいひと時を過ごしました。



☆赤なお鼻の~痴傷 心のこもったサービスを身近なところからはじめます

千桜会の4つのちかい 私達はい

私達はいつもはつらつとさわやかにあいさつします。 私達はいつも明るく健康で過ごします。 私達はいつも笑顔で仲良く毎日を過ごします。 私達はいつも利用者とともに楽しく生活します。

ちとせの年末行事





8月の手工芸で牛乳パックを溶かして和紙を作り、12月は消しゴムを彫ってハンコを作り、ご家族や親戚宛てに年賀状を書きました。皆さん一同に日頃の感謝の気持ちを書きしるし、一生懸命取り組んでおりました。





12月28日に毎年恒例の餅つきを行い鏡餅を作りました。鏡餅は新年の神様である「年神様」の依り代として、お正月には欠かせません。新年の神様である「年神様」をちとせに迎えて、新しい年の幸福や恵みをご利用者と一緒にお祈りしました。















12月30日に忘年会としてお楽しみ会を開催し、ビンゴゲームで大盛り上がり。おやつは今の甘い和菓子で舌鼓、みなさんご満悦でした。来年もご利用者のとびっきりの笑顔が見られるよう、みんなで楽しく過ごしました。







